
École Les blés en herbe 

Conseil d'école du 02 avril 2019 

 

Présentation des membres présents au conseil d’école : 

 Présents : 

 Monsieur Levillain, madame Ramage 

 Parents élus au conseil d’école : Mesdames, Rouxel Riguet-Lucas, Reemers et mon-
sieur Moreau 

 L’équipe enseignante 

 Monsieur Jéhannin DDEN 

 

 Personnes excusées : Madame Mauclerc, Madame Gourvennec, madame Chatelais, 
mesdames Leroux et Joubin. 

 Madame Lefort-Oger IEN 

 

 

 

 

Ordre du jour 

  
Les projets 

 Projets classes de découverte : Tous les dossiers ont été déposés à l'Inspection 

académique, 2 ont déjà été signés par L'Inspecteur. 

Mini-séjour à la ferme pour les maternelles du 29 au 30 avril et du 13 au 14 mai pour 

les GS/CP. Départ du car de l'école à 8h30. Les programmes des 2 jours ont été 

communiqués aux familles et les lieux ont été montrés aux élèves via le site de la 

ferme pédagogique. Les répartitions dans les chambres sont aussi effectuées par 

l'équipe pédagogique. 

Les dossiers administratifs sont en construction depuis début janvier, beaucoup de 

pièces sont nécessaires à leur montage. 

Dans chaque classe il manque généralement des attestations d'assurance avec les 

mentions claires « responsabilité civile et individuelle accident » qui sont toutefois 

obligatoires tout au long de la scolarité. 

Classe de mer pour les CE : du 27 au 29 mai, à l'école Hériot à Cancale 

Et du 27 au 28 mai pour les CM au centre nautique de Lancieux et hébergement au 

« Frémur ». Pour les CM certains élèves (non présents dans l'école en CE2) n'ont 



pas de justificatif d'obtention du test nautique, obligatoire pour la pratique des sports 

nautiques. Ils doivent prendre RDV auprès d'un maître-nageur de la piscine afin de 

passer les épreuves nécessaires à leur obtention. Ce test est majoritairement validé 

en CE2 à la fin des activités de natation scolaire. 

Projet piscine : stage du 25 avril au 10 mai, tous les après-midis de 13h30 à 15h30/15h45. 

Cette année, malgré le nombre important de parents possédant l'agrément, il est difficile 

d'avoir le nombre de parents agrées nécessaire à l'accompagnement des classes à la 

piscine sur tous les créneaux. 

 

Projet « gestes qui sauvent » : Les classes de CE et CM ont bénéficié d'un enseignement 

dans ce domaine grâce à l'intervention d'un papa d'élève, pompier et formateur sécurité. Il 

est intervenu une journée complète sur l'école, à raison d'une heure et ½ par classe le matin 

et pareil l'après-midi. Les enfants ont été très réceptifs à cette formation, qui est inscrite 

dans les programmes de l'école élémentaire. 

Projet tri sélectif dans les classes : un animateur du tri sélectif est venu dans les classes de 

CE et CM, à raison d'une ½ journée pour chacune des classes, avec son matériel afin 

d'expliquer aux élèves les règles du tri sélectif des déchets. Cette animation est en général 

complétée par une visite du centre de tri, proposée par St Malo agglo lors de la semaine du 

développement durable (courant du mois de mai). Les classes participantes étant de plus 

en plus nombreuses, les places sont de plus en plus restreintes, cette année peut-être que 

seule la classe de CE s'inscrira à la visite (les CM ayant déjà bénéficié de cette proposition 

il y a 2 ans). 

Ce tri existe déjà de façon effective dans ces classes avec la mise à disposition de 2 

poubelles dans les classes. Par ailleurs, Mme Cléquin a accueilli courant février un stagiaire 

de l'ESPE dont le projet était le recyclage : il a donc proposé des ateliers de fabrication de 

papiers recyclés à la classe de CM. 

 

Projet APE récupération du papier : Monsieur Gonet président de l'APE a suggéré l'idée de 

mettre en place une collecte de papier au sein de l'école. L'équipe enseignante se dit 

favorable à ce projet et s'engage à mener un projet pédagogique auprès des élèves dans 

ce domaine. 

 

Projet école du socle : Madame Petitjean a participé lundi 1er avril à une formation de 

proximité sur le sujet de l'école du socle, afin de mettre en place les axes qui permettront 

aux écoles du secteur et au collège (de Cancale) de mettre en place des actions communes. 

L'équipe enseignante précise que les réunions de travail sur la liaison CM2 



/6ème existent depuis plusieurs années. Elles conduisent notamment à la participation des 

CM au CROSS du collège en septembre, ainsi qu'aux journées de découverte du collège 

vécues par les élèves de CM chaque année lors d'une visite accompagnée du collège avec 

leur enseignante. 

Le collège a cette année obtenu la labellisation « E3D » (École ou Établissement en 

Démarche globale de Développement Durable). Les écoles primaires peuvent aussi 

prétendre accéder à ce label. 

 

Restauration et travaux 

Deux problèmes sont relevés par les familles dans le domaine de la restauration scolaire : 

Les délais de réservation trop longs : 21 jours : Madame Ramage explique, une nouvelle 
fois, que ces délais sont nécessaires pour une gestion raisonnée des approvisionnements. 

Des prélèvements effectués avant la réception des avis de facturation. La mairie avoue qu'il 
s'agit d'une anomalie qu'elle va régulariser très rapidement en retardant le prélèvement au 
30 du mois au lieu du 20. 

Suite à une question de parents, les jours de grève, de sortie ou de maladies des enfants, 
les repas ne sont pas facturés dès lors que la mairie est prévenue de ces incidents. Il est 
toutefois nécessaire que les parents informent la mairie de l'absence de leur enfant au res-
taurant scolaire pour cause de maladie. 

 

Concernant les circuits d'approvisionnement du restaurant scolaire, madame Ramage ex-
pose que 60% des produits alimentaires consommés au restaurant scolaire sont bio. Elle 
énumère la liste des fournisseurs bio et locaux. Les parents suggèrent que cette liste soit 
diffusée sur le site de la mairie au même titre que les menus. 

Piste cyclable : Monsieur le Maire précise que ces aménagements sont coûteux et néces-
sitent un partage de la chaussée (ce qui est compliqué au niveau des accès à l'école si l'on 
n'a pas la maitrise foncière.) 

 

Aménagement de la cour : Les enseignantes ont décidé en conseil des maîtres de réserver 
une part de leur budget de fonctionnement à l'achat de petits matériels de cour : renouvel-
lement des cordes, cerceaux, ballons., buts de foot.... 

Des élastiques avaient été achetés et sont proposés aux élèves lors des récréations sur 
l'herbe. 

 

 

 

Le prochain conseil d'école est fixé au mardi 25/06 

 

 

 

 


